

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Hilden beschließt die Fortführung der Partnerschaft mit Warrington.

Die Bürgermeisterin wird gebeten, bei entsprechender positiver Beschlussfassung auch des Rates der Stadt Warrington diesen Beschluss in einer entsprechenden Urkunde zu verschriftlichen und im Namen des Rates der Stadt Hilden zu unterzeichnen.

Damit soll dem Wunsch beider Städte entsprochen werden, durch eine aktive Partnerschaft einen positiven Beitrag für die Freundschaft und Verständigung zwischen den Völkern zu leisten.

Erläuterungen und Begründungen:

Am 22. Mai 1968 haben die seinerzeitigen Bürgermeister der Städte Hilden und Warrington auf Grundlage von Beschlüssen der jeweiligen Räte ein Abkommen zur Gründung einer Partnerschaft zwischen beiden Städten unterzeichnet (Anlagen 1 und 2).

Mit den Beschlüssen über die Begründung einer Partnerschaft wurde die Hoffnung und der Wunsch zum Ausdruck gebracht, dass damit

„beide Städte einen Beitrag zu einer echten Verständigung unter den Völkern (leisten) und mithelfen, gute menschliche Beziehungen herzustellen, vor allem auch in der Jugend und insbesondere unter der Jugend unserer beiden Städte“.

Nach kommunalen Neugliederungen in England und in Deutschland wurde das Partnerschaftsabkommen durch Unterzeichnung einer neuen Partnerschaftsurkunde am 12. Februar 1975 bekräftigt (Anlagen 3 bis 5).

Hierin wurde der Wunsch zum Ausdruck gebracht, dass

„die bestehende Partnerschaft zwischen den Städten Warrington und Hilden weiter gepflegt werden soll und die bestehenden guten Beziehungen zwischen den beiden Städten fortfahren mögen, zu gedeihen und sich weiter zu entwickeln, und somit zu einer noch besseren Verständigung unserer Bürger beitragen mögen.“

Die Partnerschaft wurde über viele Jahre erfolgreich ausgefüllt und auf viele Bereiche des öffentlichen und privaten Lebens der Bevölkerung ausgedehnt. In den letzten Jahren hat die Intensität nachgelassen und sich - neben dem Austausch der Musikschule mit dem Warrington Youth Orchestra – auf wenige Projekte reduziert.

Aus Anlass des 50-jährigen Bestehens der Partnerschaft zwischen Warrington und Hilden haben im Oktober 2018 Delegationen beider Städte den Wunsch geäußert, diese Partnerschaft weiterzuführen. Dieser Wunsch ist geleitet von dem gemeinsamen Ziel, einen positiven Beitrag für die Freundschaft und Verständigung zwischen den Völkern zu leisten. Über die Kontakte der Repräsentanten beider Städte hinaus ist es auch Ziel, Begegnungen nicht nur zwischen Jugendlichen sondern auch in anderen Bereichen zu ermöglichen.

Um diesen Willen zu untermauern, sprachen sich die Delegationen beider Städte dafür aus, die Fortführung der Partnerschaft durch Beschlüsse der jeweiligen Räte dokumentieren zu lassen. Diese Beschlüsse sollen anschließend in einer entsprechenden Urkunde verschriftlich und durch die Bürgermeister unterzeichnet werden.

Auf dieser Basis kann dann auch über konkrete Maßnahmen/Projekte gesprochen werden.

Gez. Birgit Alkenings
Bürgermeisterin